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令和６年度 第１回 学校運営協議会 議事録 

記録：渡邊 

■日時：令和６年５月 11日（土）１１：３０～１２：１０ 

■場所：小金井第四小学校 会議室 

■出席者：  

○学校運営協議会委員 

新保 佳子 会長   山口 縁 副会長 

天野 達彦 委員   日下部 順子 委員 杉山 雅楽子 委員   杉山 孔宏 委員 

鈴木 由里 委員   渕上 直美 委員     前田 剛 委員      服部 知郁 委員 

○小金井市教育委員会 

平田 勇治 小金井市教育委員会指導室長   

○学校職員 

諏訪 伊都子 校長    勝呂 創太 副校長   渡邊 主幹教諭 

■欠席者：なし 

 

１ 委員委嘱  小金井市教育委員会 指導室長 平田 勇治 様より 

 

２ 委員長、副委員長選出 

  推薦により 会長は新保 佳子様、副会長は山口 緑様 を選出。 

 

３ 教育委員会から（小金井市教育委員会 指導室長 平田 勇治 様） 

 ・小金井市の「地域の良さ」「家庭教育力の高さ」「地域と学校が一体になって進む力」「学校間の連携

力の高さ」といった素晴らしい点、恵まれている点をぜひ生かしていきたい。 

・学校の開かれた教育課程（カリキュラム）を地域へ広げ、小金井市の「笑顔いっぱい、わくわくいっぱ

い」というスローガンを軸として様々なアイディアを出し合い、手立てを講じていきたい。 

 

４ 学校から（校長） 

 本校の学校運営協議会委員を快くお引き受けくださり感謝申し上げます。２年間どうぞよろしくお願い

いたします。 

(１) 学校経営方針（令和６年度学校経営方針を基に説明）  → 承認 

 ・２月に提示した案と変更なし。「安心・安全」、「授業変革」、「地域連携」を柱に取り組んでいく。 

 ・「安心・安全」では、「デジタルシティズンシップ教育」「危険予知能力の育成」を大切にしていく。 

・「教職員の人材育成」と、３つの柱を推進していくこと、教員の働き方改革を進めていく上で、 

その土台となる「四小スタンダード」を今年度は確立していきたい。 

 

(２) 学校評価（令和６年度小金井市立第四小学校 自己評価表を基に説明）  → 承認 
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 ・「授業変革」…全国学力・学習状況調査結果を分析し、９月に授業改善プランを作成する。 

 ・「デジタル機器」…昨年度より使用実績は向上している。効果的な学びにつながる活用をめざす。 

 ・「子どもの権利」…根拠資料を基にした教員研修を学期に１回以上実施する。 

 ・「いじめ防止」…いじめ防止・生命尊重に係る授業を全学級で学期に１回以上実施する。 

 ・「地域連携」…地域コーディネーターと定期的に打合わせを行い、地域学校協働活動を推進する。 

今年度より「地域未来塾」の活動を実施する。 

 ・「四小スタンダード」…学校組織の安定と人材育成の観点から確立する。 

７月の学校運営協議会の熟議の議題として取り上げる。 

 ・「環境教育」…昨年度に継続してハチドリプロジェクトを推進する。 

本日の学校公開で、落とし物を掲示したこともその一つの取組である。 

 ・「体力向上」…昨年度の体力テストの結果は平均値を下回るものが多かった。 

本校の体力向上の取り組みを継続しつつ、新たな活動を検討していく。 

 ・「ICT機器活用」…働き方改革、保護者の事務軽減の視点で、情報のクラウド化は進めていく。 

本日の学校公開の案内については、速報でスクールメール配信希望が５１％、 

紙面希望が１１％、どちらでもよいが３０％となっている。今後も、保護者の声を聞 

きながら、情報のクラウド化を進めていく。 

 (質問) 紙面の左の４項目（授業変革の推進、子どもの権利の尊重、地域連携の推進、特色ある学校 

づくり）は市から提示されたものか、学校独自のものか。 

  →教育委員会から提示されたものであり、本校もそれに沿って中期経営目標を設定している。 

 

(３) 教職員組織（令和６年度４月学校だよりを基に説明） 

・転入職員の紹介 

 (質問) 職員の構成は、他校では５〜６年生が専科制になっているが、その点についてはどうか。 

  →都から教科担任制を認められた学校が自治体内に存在する。予算状況に応じて制度を採用でき

るかどうかは順序があるが、文科省としては令和１０年度から全ての学校で行う予定。教科担任制と

なることで教員の増員が必要となるが、現状は全国的に教員数の不足が指摘されており、順次採用

する学校を増やしている状況である。 

 

５ 意見交流 

（質問）今年度２年教室が３階になったはなぜか。階段の上り下りに苦労しているようである。 

→学年が横並びの教室配置を優先させた。今年度１年は４学級予定であったため、２年教室を３階 

にした。来年度以降も学級増の予定であるため、早めに教室配置を考えていく。 

（質問）昨年度から要望している、トイレの洋式化について、今年度の計画はあるのか。 

 →現段階では具体的な工事等の計画はない。 
 

６ 事務連絡  次回  令和６年６月７日（金）10時から 11時 30分   場所：四小 会議室 


